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ACTUALIDAD I
El presidente del órgano provincial adelanta que en el nuevo año se implantará la adm inistración electrónica

2008, año 
ilusionante 
para la 
gestión de la 
Diputación

:

Redacción

El presidente de la Diputa
ción, Nemesio de Lara, dijo du
rante la comida que celebra tradi
cionalmente con los periodistas de 
la provincia con motivo de las fies
tas navideñas, que 2008 va a ser 
un año muy interesante e ilusio
nante para la gestión en la insti
tución provincial y se mostró es
peranzado con respecto a las po
sibilidades que ofrece la demar
cación ciudadrealeña en este sen
tido.

De Lara, que estuvo acom
pañado por los vjcepresidentes 
Ángel Caballero, Ángel Parreño, 
Victoria Sobrino, José Luis Cabe
zas y Jacinta Monroy así como por 
el diputado provincial Luis Maído- 
nado, se mostró ijusionado de ca
ra al próximo ejercicio por varias 
razones, entre ellas porque se 
pondrá en marcha el Plan Provin
cial de Carreteras, que contempla 
la mejora y actualización de 1.700 
kilómetros de vías provinciales, lo 
que comportará un gran avance 
en materia de comunicaciones.

Se refirió, igualmente, a la 
consolidación de la Feria Nacional 
de las Denominaciones de Origen 
y Otras Indicaciones de Calidad 
"España Original" y comentó que 
2008 "será fundamental para los 
ayuntamientos, pueblos y aldeas", 
así como para las comarcas depri
midas.

Por otro lado, 2008 será, se
gún Lara, el año de la Administra
ción electrónica en la Diputación. 
"Seremos adalides de la puesta al 
día de la Ley de Acceso Electróni
co", ha dicho para añadir, a conti
nuación, que es necesario facilitar 
a los ciudadanos los medios ne
cesarios para que este proyecto 
sea una realidad.

"Este año va a ser bueno 
también porque aterrizarán y des
pegarán aviones en el aeropuerto 
de Ciudad Real, una iniciativa en la 
que la participación de la Diputa
ción ha sido determinante", dijo en 
otro momento de su intervención 
De Lara, quien vaticinó avances en 
la autovía Extremadura-Levante y 
en la recuperación de la comarca 
de Almadén.

Cree, por otro lado, que en 
2008 habrá proyecto para la au
tovía-autopista Madrid-Toledo-Ciu- 
dad Real-Córdoba, por lo que el 
nuevo ejercicio será, "en definiti
va, un buen año para la provincia".

Considera De Lara que en

estas fechas tan señaladas es pre
ciso recordar que la Diputación 
destinará en el ejercicio recién co
menzado el 2'5 de los ingresos co
rrientes a cooperación internacio
nal al desarrollo. "No hay que ol
vidar a los olvidados de los olvi

dados en esta sociedad de pensa
miento zombi", sobre todo en unos 
tiempos en los que asustan cifras 
como que el 40 por ciento de la 
comida de EEUU se tira a la basu
ra, máxime cuando se muere por 
desnutrición en otros lugares del 
planeta.

En otro orden de cosas, Ne
mesio de Lara anunció, tras cono
cerse que su partido le había pro
puesto encabezar la candidatura al 
Congreso en las próximas eleccio
nes generales, que no será candi
dato y que seguirá ostentado la 
secretaría general en Ciudad Real 
de la formación política a la que 
pertenece. Explicó que lo ha me
ditado y ha decidido seguir "pi
sando la tierra por la que traba
jo". "Siempre he defendido el mu- 
nicipalismo y me creo el porvenir 
de la provincia de Ciudad Real", ha 
dicho para añadir que le gusta la 
política cercana. "Me quedo como 
estoy y donde estoy bastante a 
gusto", ha añadido tras agradecer 
las muestras de apoyo que ha re
cibido tanto en el plano institucio
nal como en su partido.

Barreda aboga en el nuevo año 
por el esfuerzo colectivo

Redacción

El presidente de Castilla-La 
Mancha, José María Barreda, ha 
pedido para el presente año 2008 
el mantenimiento del esfuerzo co
lectivo porque "está dando muy 
buenos resultados". Como ejem
plo, José María Barreda hizo alu
sión a la reciente estadística na
cional, según la cual, el creci
miento de nuestra región está por 
encima de la media nacional.

Acortando distancias
"Esto significa que acorta

mos distancias", apuntó, a la vez 
que recordó que hasta hace poco 
tiempo el factor diferencial de Cas
tilla-La Mancha, en relación a otras

regiones, era el subdesarrollo. 
"Hoy Castilla-La Mancha tiene las 
mismas necesidades y problemas 
que el resto de las comunidades 
de España y Europa porque hemos 
recortado distancias y hemos cre
cido en convergencia y hemos re
basado la media europea", aseve
ró el presidente.

En este orden de cosas, Jo
sé María Barreda aseguró con ro
tundidad que la situación actual 
"es consecuencia del esfuerzo de 
todos los castellano-manchegos, 
un esfuerzo que está mereciendo 
la pena".

Nueva organización
Del mismo modo significó 

que, para el buen ejercicio de es

te esfuerzo la nueva organización 
de España ha sido relevante. El je
fe del Ejecutivo autonómico des
tacó como primordial la capaci
dad política de tener voz propia y 
defender nuestros intereses y con
tar con un presupuesto para esta 
tierra "que nos ha permitido dar 
este salto tan espectacular en áre
as como Sanidad, Educación, Bien
estar Social o Infraestructuras".

Infraestructuras
"En 2010 no podríamos dis

poner de autovías y autopistas si 
no tuviéramos autonomía", subra
yó Barreda que no quiso finalizar 
sin expresar sus mejores deseos 
de prosperidad, salud y concordia 
para el año que comienza.
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